
ACTA DE SESION CONSEJO DIRECTIVO DE LA ENA N!! 187/2017 ORDINARIA 

Reunidos en la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez", 

San Andrés, Jurisdicción de Ciudad Arce, Departamento de La Libertad a las catorce horas 

quince minutos del día nueve de febrero de dos mil diecisiete. ASISTENCIA: Licenciado Daniel 

Américo Figueroa Molina, Presidente; Licenciado Ever Saíd Zelayandía Torres, Director 

Propietario; Ingeniero Joaquín Rosales, Director Propietario; Ing. Fredy Edgardo Fuentes, 

Director Suplente; Ing. Wilber Alexander Campos, Director Suplente, Directores Propietarios 

con ?erecho a voto, Ing. José'Miguel Cámbara Zimmerman, Secretario. AGENDA: PUNTO 

UNO. Establecimiento de Quórum. PUNTO DOS. Aprobación de la Agenda; PUNTO TRES. 

Lectura y aprobación del Acta anterior. PUNTO CUATRO. Resultados de la calificación del 

Archivo de la UGDA. PUNTO SEIS. Escuela Corredor Seco. DESARROLLO DE LA 

AGENDA: PUNTO UNO., ESTABLECIMIENTO DE QUORUM. ACUERDO C.D. 

NUMERO UNO._Fue verificado el quorum con la asistencia de cuatro miembros Directivos 
.. 

Propietarios y dos Directivos Suplentes,• se acuerda iniciar la sesión. PUNTO DOS. 

APROBACION DE LA AGENDA. ACQERDO C.D. NUMERO DOS. Se sometió a 

consideración la Agenda y se acuerda aprobarla. PUNTO TRES. LECTURA Y 



APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. ACUERDO C.D. NUMERO TRES. Se le dio 

lectura al Acta anterior, y se acuerda aprobarla y para constancia se firma. 

PUNTO CUATRO. Resultados de la calificación del Archivo de la UGDA. Inicia el señor 

Andrés Femández, Oficial de Archivo, comentando que desde julio de dos mil doce se ha 

iniciado el mejoramiento de la Unidad;. así mismo se ha preparado un local para centralizar la 

información y que actualmente se encuentra con varias limitantes. En el año dos mil dieciséis se 

realizó la fiscalización de la cual no se obtuvieron buenos resultados, apoyado por el Ingeniero 

Francisco Ortiz en la presentación y agrega que actualmente se ha retomado el problema y se 

está formulando estrategias de mejoramiento para actualizarlo al mediano plazo y cumplir con 

los lineamientos. El Consejo Directivo se dio por enterado, solicitando se informe sobre 

los avances del proceso de mejora. 

PUNTO CINCO. Escuela Corredor Seco. El Ingeniero Luis Felipe Torres, informa. al Consejo 

Directivo sobre el Proyecto de Factibilidad de la Filial ENA Morazán en el que comenta sobre 
.. 

levantamiento de información a través de fuentes primarias, tales como: Talleres DACUM. 

(Determinación del perfil del profesional a formar); el ingeniero Torres menciona que se han 

planificado siete talleres; asimismo, muestra la matriz la cual incorpora el lugar, el perfil de 

convocados y las fechas de ejecución de los diferentes talleres. El Consejo Directivo se dio 

por enterado 

Y no habiendo más que agregar se firma la presente, en el mismo lugar de la reunión a las 

dieciocho horas del día nueve de febrero del año dos mil diecisiete. 
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